

中 鹿島中だより



「トライ」アンド「エラー」への挑戦!

(文責：校長)

鹿島中学校の新年度が始まり2週間が経ちました。着任式を皮切りに、入学式では40名の新生を迎え、出会いの春となりました。

2、3年生は進級し、新しい教室で学校生活をスタートしました。生徒一人一人がこれからの生活に期待と不安の入り交じった気持ちで過ごしていることと思いますが、一日一日を丁寧に重ねていきましょう。

鹿島中学校の学校教育目標は、『**確かな学力**』『**豊かな人間性**』『**健やかな体**』をもち **地域に根ざし、力強く未来を切り拓く生徒の育成**』です。

日々の授業及び家庭学習の充実、職場体験や地域の教育資源を活用した「ふるさと教育」による、実際に「やってみる」「聞いてみる」「伝えてみる」といった体験的な活動を通じて、基礎的な知識・技能を身に付けるとともに、自ら力強く未来を拓いていく力、その基礎となる力を身に付けていくことをめざしていきます。

始業式、入学式の場において、様々な生活の場面で、活動に向かう姿勢として「**トライ**」アンド「**エラー**」に挑戦してほしいことを生徒に伝えました。ここで大切なこととして、

○挑戦の結果としての失敗（エラー）には大きな価値があること

○他者の失敗（エラー）を認めたり、励ましたりする周りの人たちの環境が重要であることと、伝えました。

今年度の鹿島中だよりの下に「**トライ**」アンド「**エラー**」への挑戦！を入れましたが、年間を通して多くの「**トライ**」アンド「**エラー**」が見られることを期待しています。

一年間、教職員一丸となり、生徒一人ひとりの成長を支えていきたいと思います。保護者の皆様、また地域の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

鹿島中のあたりまえ

鹿島中学校に着任して2週間、日々、生徒の皆さんと関わる中でこれは鹿島中の素晴らしいところだと思ふことがあります。それは「あいさつ」と「昇降口の下足箱に並ぶシューズ」です。朝の「おはようございます」に限らず、昼間の「こんにちは」。多くの生徒があいさつをしてくれます。

また、朝、生徒の皆さんが登校した後に見る昇降口の下足箱は、写真のようにきれいに並べられています。この二つのことで、毎日とても気持ちよく過ごすことができます。

こんなこと鹿島中ではあたりまえだと思うかもしれませんが、決してそうではありません。

これらのことがあたりまえにできることは、将来皆さんが周りの人から信頼されることにつながったり、周りの人から愛されることにつながったりすることだと思っています。今後も大切に生活を続け、鹿島中の良き伝統として後輩たちに引き継いでほしいと思っています。



きれいに並べられた下足箱のシューズたち

鹿島中学校へ入学おめでとう！ 令和7年度入学式を行いました

4月9日(水)、令和7年度鹿島中学校入学式を行い、40名の新入生を迎えました。緊張を胸に秘めながらも、呼名時のはっきりと大きな声で応える返事を聞くと、中学校での生活に大きな期待を持って式に参加している姿が見て取れました。大きく成長する3年間となることを願っています。

また、1年生が入学したことで、3年生は最上学年に、2年生は先輩となりました。この3学年がそれぞれの役割を果たしながら充実した学校生活を紡いでほしいと思っています。



今後の主な予定

- | | | |
|------------------|----------------|----------------|
| ・4/23 学級生徒会 代議員会 | ・5/14 尿検査(1回目) | ・5/22 耳鼻科検診 |
| ・4/28 生徒総会 | ・5/15 眼科検診 | ・5/21 専門委員会 |
| ・5/1 歯科検診 | ・5/15~30 教育相談 | ・5/28 尿検査(2回目) |
| ・5/2 SC来校日 | ・5/16 SC来校日 | ・5/30 SC来校日 |
| ・5/9 授業公開 PTA総会 | ・5/19 中間テスト | |

HPではカラーで学校だよりをご覧いただけます。日々の活動の様子も載せていますので、是非ご覧ください。